



DECLARACION

La República Oriental del Uruguay es una referencia regional y mundial de convivencia democrática y respeto a las instituciones. La jornada electoral del pasado domingo fue una fiesta cívica de la ciudadanía.

Sin embargo, un hecho aislado, pero de enorme gravedad, exige un pronunciamiento firme por parte de nuestra fuerza política. Tras conocerse el resultado, cuando a lo largo y ancho del país la ciudadanía expresaba pacíficamente sus emociones, una persona arremetió con su camioneta contra la gente que estaba concentrada frente al comité de base del Frente Amplio en Cerro Chato, "Isabelino Martirena".

Cuando el vehículo se detiene frente al comité, su conductor extrajo un arma de fuego y comenzó a disparar, lo que puso en riesgo la seguridad de quienes se encontraban allí, muchas de ellas niñas y niños. El responsable de los hechos que pudieron derivar en una tragedia, huyó del lugar, entregándose en el día de ayer.

La denuncia fue radicada en la seccional 6ª de la Policía y se iniciaron todas las acciones pertinentes para que se asuma la responsabilidad por estos hechos que consideramos de enorme gravedad.

Rechazamos de manera tajante esta situación. Sabemos que este hecho aislado no es representativo de ninguna de las colectividades políticas que, de forma ejemplar, transformaron la jornada cívica del pasado domingo en una fiesta democrática.

En las últimas horas, luego de las elecciones que otorgaron la victoria al compañero Yamandú Orsi y lo transformaron en Presidente electo de todas las uruguayas y uruguayos, nuestro país volvió a ser noticia en el mundo por un modelo de convivencia ejemplar.

Es nuestra responsabilidad colectiva erradicar las prácticas que horadan nuestra democracia promoviendo las mejores tradiciones de nuestra República.

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 26 de noviembre de 2024